
日付 時間 回数 プログラム内容 

  3月 12日（火）  2667 
卓話「イニシエーションスピーチ」 

上田英信君、川本龍成君 

  3月 19日（火） 取止め例会  休会 3/21春分の日（祝日週のため） 

  3月 26日（火）  2668 
卓話「会長エレクト研修報告」会長エレクト 

第10回 定例理事会 

  4月 2日（火）  2669 卓話 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

3月 5日 33(8) 前々回 28 90.32 3 本田、森川、田辺 

3月 12日 33(8) 前回 28 84.85 5 籾山、本田、森川、戸張、田辺 

3月 26日 33(8) 本日     

                        http ://www.yamato-rc .org/ 
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◆会長 古川毅会員／会員の皆さんお元気でしたか。入

会された川本会員、原田会員、本日の卓話宜しくお願い

します。陽気も良くなり、過ごしやすくなりました

ね。！！気分も最高！！ 

◆花岡正会員／鈴木さん、ほんとうに久しぶりです。お

会いできてとてもラッキーです。 

◆佐々木和夫会員／本日は、上田さん、川本さんイニシ

エーションスピーチ楽しみにしています。 

◆松川清会員／春めいて来ました。庭の桜も終わり。早

くもユリが芽生えてまいりました。春ですね。 

◆小金澤和夫会員／先日の家族会、不幸が出来てドタ

キャンしてしまいました。当日の費用を返してもらいま

したが全額スマイルします。 

◆古木通夫会員／暖かくなりました。いよいよ草との戦

いが始まります！ 

◆鈴木喜一会員／長期欠席して、皆様に色々とおせわに

なりました。 

◆増正之会員／家内の誕生日祝いありがとうございま

す。上田英信会員、川本龍成会員、イニシエーションス

ピーチ楽しみにしています。 

◆冨岡弘文会員／土曜日に、センチュリー相模大野で相

続セミナーをやります。午前は満席ですが、午後の時間

におヒマでしたら、よろしくお願い致します。（信託銀

行との共催です） 

◆伊藤健司会員／上田さん、川本さん、本日はイニシ

エーションスピーチをよろしくお願いいします。 

◆松川健治会員／妻の誕生日のお祝いありがとうござい

ます。 

◆石髙誠一会員／釣りの釣行も春の風が強くて中止にな

る確率が高まっております。今度の釣行はどうなるか心

配です。 

◆花岡淳子会員／先週、夫婦二人で北海道網走温泉に3泊

し海の幸と温泉を楽しんで参りました。車イスでの旅行

は初めてですが、空港では優先搭乗、スチュワーデスさ

んは親切。花岡はすっかり味をしめてしまいました。ち

なみに車イスを押しているのは私です。 

 

小金澤 和夫 委員 スマイルBOX     本日  \25,000  累計￥416,020 

  ロータリーソング指揮 

指揮  上田英信会員  

     委員会報告 

 ◆地区会員増強委員会／吉岡善一委員 昨年度は第

2780地区の会員増加数が日本一になりましたが、今年

は、非常に少ない状況です。皆様、会員増強にご協力

よろしくお願いいたします。 

 

◆相原聰会員 （一社）神奈川県建築士事務所協会  

大和綾瀬支部の「建築しごと展2019」3月16日及び17日

のお知らせ 

第 2667 回 2019 年 3 月 12 日(火) 
司  会  /  SAA 冨岡 弘文 君                
斉  唱 / 「４つのテスト」   Ｓ.Ｌ.  / 上田英信 君   

ゲ ス ト  /  なし 

ビジター  /  なし 

古川 毅 会長 

 Since 1962  RI第2780地区  第６グループ 

大和ロータリークラブ 週報 
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「3月8日 会長・幹事会報告」 
 2019年3月8日 厚木レンブラントホテルで会長・

幹事会が開催されました。退会した中野AGに代わ

り、第4グループ、生駒AGが残り4か月を代行するこ

とになりました。 

  

ガバナー連絡会会議事項を報告します。 

1、会長エレクト研修セミナーが、本日 AM9：30か 

  ら藤沢商工会館で実施しています。 

2、地区研修・協議会について、4月21日(日)日本大 

 学で次年度の為の地区研修。研修協議会が実施さ 

 れます。出席の返事は3月20日までに地区へ返事す 

 ると同時に、出席と登録料は一括して振り込みす 

 るようお願いしたい。 

3、国際大会について、ドイツハンブルクで実施され 

  ます。別紙回覧しますので別紙確認願います。 

4、会員増強について、本年も残すとこら4か月にな 

 り、ここ数年は、最終的には純増傾向にあるが、 

 2019年度は新クラブの創立はあったもの、それを 

 差し引くと一桁の増が現在の状況で、毎年年度代 

 わりになると退会の方が多くなり会員の増強推進 

 に努力願いたいと要望があった。 

5、その他 

 新会員の集いが3/22・3/23に実施されますが、現在 

 200名以上になり申し込みを締め切りされにされ  

 た。 

 『大和RCは何名出席されましたか』 

  会長・幹事会の報告は終わります。 

【幹事報告】 
 

◆3/19（火）祝日週の為休会です。 

◆会費の納入をお願いします。 

  

【ポスティング】 
◆次第 

◆週報 

◆家族会収支報告 

◆ガバナー月信    

   

【回覧】     

       

◆相模原かめりあロータリークラブ チャーター

ナイトのご案内あります。出席される方は、3/12

までに事務局までご連絡ください。 

 会長の時間 

2019年3月26日発行 

  
例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 古川 毅    幹 事 / 花岡  正 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 伊藤 彦二   副幹事 / 松川 健治 

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ：  事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org 

【大和ロータリークラブ活動方針： 素晴らしい奉仕を思いやる心と触れ合いで生かそう】 

  幹事報告 花岡 正 幹事 



福井県出身です。あまり馴染みがないかもし

れませんが、近年は恐竜発掘などで知名度が

上がっています。 

「チアダン」「ちはやふる」などの映画のゆ

かりの地でもあります。 

中学時代には校内暴力の取材を受け（私は真

面目でしtが）たりしましたが、高校は歴史

ある名門 藤島高校です。 

高校の同窓生には映画、著作等、各方面に活

躍中の人がいます。地域ごとのOB会も活発

です。 

高校卒業後、横浜の大学へ、そのまま横浜の

銀行に就職しました。 

東京支店では、ひたすら債権回収業務に明け

暮れました。 

ある時、上司の面接があり、容姿の印象見を

ポイントに決まった訳です。 

川崎など、その手の業界が活発な地域を経験

し、先々ではマル暴などとのお付き合いも。

当時はとにかく頑張りました。 

その後、異動したわけですが、自分のイメー

ジが固定して青葉台では違和感がありました

が、大和では馴染んでいます。 

 

さて、地元に根付く銀行の支店長としては地

域 経 済 の 発 達 が 最 重 要 と 思 い ま す。 

個人的な僕の野望は、大和にホテルを建てる

事です。 

北京飯店とライバルになるようなホテルが必

要かと思います。 

銀行は直接、ホテル業が出来ないので、支援

させて頂ける方を探しています。  
 

            お祝いの報告 

大和ロータリークラブ週報 

 

 

横浜銀行大和支店長  

 

 上田 英信 会員             

 

「イニシエーションスピーチ」 
 

卓話 

三浦高善会員 誕生祝  

 

 花岡淳子会員 誕生祝  増 淑江様 誕生祝  松川貴美恵様 誕生祝  

            お祝いの報告 

祖父が大田区の下町で塗装業を営んでいまし

た。下町ロケットの世界です、私はとても好

きでした。その後、工場を閉じたのを見て寂

しかったです。 

ファミリー経営の父は、手に職をと望んでい

て、いつの間にか自分は、医者を目指すよう

になりました。 

浅野高校で学びましたが、とても思い入れの

ある学校です。浅野財閥解体後、様々な取り

組みがありました。 

小学校の水泳から、中高はバスケに夢中にな

りました。 

浪人もし、鬼のように勉強して、浜松医大に

入り、地元近くに縁を得て湘南鎌倉病院に勤

めました。 

世の中の救急医療のニーズに応じていきたい

との思いで医療業務に携わって参りました。 

外科の専門を選びましたが、他の専門とのグ

ループで全国の僻地などにも対応するのが信

念です。 

自分が提供したいことよりも、地域で必要と

されている事に対応していきたいとの思いが

あります。 

やがて、高齢者の人口も減る時代。今の小学

生の寿命は107歳とも言われ、人生の後半か

ら の 生 活 が 重 要 と な る で し ょ う。 

世の中が、一人一人が孤立していては成り立

たない社会。 

ロータリーを通じて様々な経験を得たり、皆

さんとの親睦を通じて学べることが多いと感

じています。 

 

 

 医療法人徳洲会 大和徳洲会病院院長 

  

  川本 龍成  会員 

             

「イニシエーションスピーチ」  

卓話 


